

ほっとにゅーす

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ（☎65-6504）までお知らせください。



2/19 (土)

公共交通ワークショップ

昨年12月から3回にわたって、地域の公共交通の課題を整理するため市内北部地域の皆さんで開催された公共交通ワークショップが最終回を迎えました。最終回となったこの日は、これまでの現況報告などをもとに、グループごとの具体的な解決策が報告されました。参加者の皆さんからは、地域が一体となって公共交通を考え、支えていくことへの前向きな意見が多く出されました。



2/18 (金)

あつあつの鍋給食♪

高月中学校で鍋給食が行われ、1クラスが6つの鍋に分かれてちゃんこ鍋を食べました。これは高月地域学校給食の食育の一環として行われたもので、前日に管理栄養士による栄養や、食事のマナー等の指導を受け、当日の体験学習となったものです。生徒らは、普段の給食とは一味違ったあつあつの鍋給食を楽しんでいました。



2/21 (月)

郷土の歴史 教えます

小谷小学校で、6年生が案内役となりふるさとの歴史を説明する「子どもガイド」が行われました。児童らは、地元の人々が作成した「ふるさと読本」などを活用して学んだ「小谷城の様子」や「長政・市・三姉妹らの人物像や生涯」を、電子黒板やパネルを使い大きな声で、また自分の感想なども交えてわかりやすく来訪者に説明していました。



2/19 (土)

フルーツクレープにチャレンジ!

虎姫コミュニティセンターで、小学生を対象にしたチャレンジ教室フルーツクレープ作りが開催されました。調理では高学年の子が低学年の子を上手にフォロー。大きなクレープ生地の上に、りんごやいちご、生クリーム、チョコクリームなど好きな具を思い思いにトッピングし、みんな大きな口を開けて口いっぱい頬張っていました。



2/28 (月)

笑顔あふれる ふれあいの時間

長浜ドームを会場に「みんな楽しくふれあいの集い」が開催されました。次世代を担う子ども達の健全育成などを目的に、長浜オータリークラブ創立60周年記念事業として開催されたこの催しには、長浜養護学校小学部や長浜小学校2年生・長浜北小学校2年生らおよそ300人が参加し、体育と音楽の授業とおした交流がみられました。音楽の授業では、歌手の加藤登紀子さんが先生になり、自ら作詞作曲した「生きていくびわ湖」を教材に、詩に込められた意味を学んだ後、みんなで合唱するなど、児童らは楽しみながら音楽に触れていました。